



Liebe alle,

wir freuen uns, dass Sie Interesse an unserem Kinderferienprogramm haben. Die Kinderakademie der Weltreligionen findet eine Woche in den Winterferien statt und ist für Kinder im Alter von 8-12 Jahren.

Unser Ziel ist es, dass sich Kinder verschiedener religiöser und/oder kultureller Hintergründe begegnen und miteinander Spaß haben, interaktiv miteinander und voneinander lernen. Die Studierenden der Universität Kassel bereiten dazu Workshops vor, welche die Kinder dann besuchen können. So führen wir Theaterstücke auf, basteln, tanzen, lesen, spielen, lernen mit Spaß. Auch Exkursionen in eine Kirche, Moschee und Synagoge finden statt. Das ganze Programm der Kinderakademie hat zum Ziel, dass die Kinder in ihrer Empathiefähigkeit und in ihrem Perspektivenwechsel gefördert werden, denn diese beiden Fähigkeiten sind sehr wichtig, damit ein gesundes Miteinander gelingen kann.

Bitte schauen Sie sich doch gerne unsere Videos und Fotos auf unserer Homepage an. Bitte schreiben Sie mir eine Mail (katharina.gaida@uni-kassel.de), wenn Sie Fragen zu dem Aufbau, zu den Inhalten, zu der Idee des Projekts haben. Ich freue mich auf Ihre Mail!

Viele Grüße
Katharina Gaida